

GRACIAS

«A Urología de Santiago»

La familia de Félix Gil queremos agradecer el trabajo a todo el equipo médico de cirugía, enfermería y auxiliares de la UCI. Y sobre todo el trato, el cariño, la complicidad, el humor y la profesionalidad en la séptima planta, Urología, que nos llevamos después de 38 días de ingreso.

Mención especial para Estitxu, Yolanda, Paula, María, Joel, Toñi y Ángel, con quienes más hemos tratado, sin olvidarnos de los demás, a quienes recordamos perfectamente aunque no os pongamos nombre.

Lamentablemente, papá se nos fue a los pocos días de estar en casa, como siempre fue en su vida, serenamente. Gracias.

FAMILIA DE FÉLIX GIL